



# Boletín Informativo

## Madre de Dios

Año 1 - N° 03-Oct10

# Cong. Eduardo Salhuana C.

## Embajada de Brasil Aclara a La República



Embajador del Brasil André Amador reitera el compromiso de su país en las obras de la vía aérea.

El encargado de negocios (a. i.) de la Embajada del Brasil, Joao Solano Carneiro da Cunha expresó su extrañeza por el título sensacionalista del artículo publicado por el diario La República, en la edición del 18 de setiembre de este año en el sentido que "Brasil descartar carretera transoceánica por Madre de Dios", que según indica, no guarda relación con el texto en sí, y mucho menos, con la realidad.

En carta aclaratoria publicada por la República, el 03 de octubre, el diplomático destacó los esfuerzos que la Corporación Andina de Fomento (CAF) y el Banco Nacional de Desarrollo Económico y Social (BNDES) de Brasil vienen haciendo para garantizar el financiamiento de importantes obras de infraestructura vial en nuestra región.

Sostuvo que el hecho de que la CAF y el BNDES hayan elaborado una lista inicial de proyectos a ser financiados en una primera etapa no significa que los demás proyectos presentados por los países sudamericanos hayan sido "descartados" y que no vayan a ser implementados a su tiempo con recursos de la CAF y el BNDES.

El congresista Eduardo Salhuana solicitó al Gobierno Central a través de los Ministerios de Transportes y Comunicaciones y Relaciones Exteriores ratificar la petición del Perú a fin de que se cumpla lo acordado por los Presidentes Lula y Toledo para financiar el asfaltado del tramo Iñapari-Puente Inambari.



Carta aclaratoria enviada a la República

## Congresista Salhuana exige que Comisión Minero - Nativo Viaje A Madre De Dios

El congresista del departamento también solicitó que la Comisión de Concertación Minero-Nativo se constituya en la Región, para que junto a las autoridades locales resuelvan los conflictos entre pequeños mineros auríferos de Alto y Bajo Puquiri y comunidades nativas aledañas y evitar otros enfrentamientos que generan violencia y división entre ciudadanos de Madre de Dios.

## **Evalúan Financiamiento de Interconexión Hidroeléctrica de San Gabán con Madre De Dios**



El congresista E. Salhuana se reunió con el ministro de Energía Y Minas, Hans Flury Royle, para evaluar las alternativas de financiamiento de la interconexión Hidroeléctrica de San Gabán hacia Madre de Dios.

El parlamentario explicó al ministro que las autoridades de la región vienen trabajando un nuevo perfil que permita disminuir los costos de la línea de transmisión y que ésta sea realizada en dos etapas, primero hasta Puerto Maldonado y posteriormente hasta Ñapari. Asimismo hizo

conocer que los técnicos de la Hidroeléctrica de San Gabán vienen instalando una línea de transmisión hasta un poblado cercano en 50 Km. de la localidad de Mazuko, por lo que se ha gestionado conjuntamente con los alcaldes de Inambari Manuel Castañeda y de Huepetuhe Cecilio Baca para que técnicos de San Gabán visiten estos días dichos distritos para una evaluación preliminar y viabilizarse continúe con dicha línea de transmisión.

### **IRTP Aprobo Retransmisor de Mayor Potencia para Inambari**



Por gestiones de los alcaldes de Inambari y Santa Rosa y el congresista Eduardo Salhuana, la Gerencia Técnica del Instituto Nacional de Radio y Televisión del Perú (IRTP) aprobó la instalación de un retransmisor de TV de 50 W. en Mazuko, capital de Inambari por lo que tendrá una mayor cobertura de la señal del canal estatal. Con este equipamiento se pretende cubrir también al Centro Poblado de Santa Rosa, y en caso de no lograr una señal satisfactoria se procederá a instalar un transmisor de 10 W. en dicha localidad.

### **Presupuesto de Emergencia para Gobierno Regional Madre de Dios**

El congresista E. Salhuana informó que el MEF transferirá en los próximos días un presupuesto adicional de S/. 3`000,000 al Gobierno Regional de Madre de Dios para atender las obras previstas por la Emergencia, con lo que el monto entregado por el Gobierno hasta la fecha asciende a S/. 8`000,000 con la seguridad que se le dará un manejo responsable en beneficio de la población.

### **Congresista Salhuana pide a Gabinete Merino no Incluir en Paquete Legislativo cese de Trabajadores**

En su intervención en el debate sobre la Reforma Tributaria el parlamentario solicitó a la Dra. Beatriz Merino no incluir la propuesta de declarar en reorganización los gobiernos regionales locales y otras entidades del sector público, porque se afectan los derechos de los trabajadores y se contraviene el orden constitucional vigente.



### **Entrega de silla de ruedas a discapacitada**

El congresista Eduardo Salhuana por intermedio de su colega Javier Diez Canseco hizo entrega de una silla de ruedas a la Srta. Martha Herminia Céspedes Ivana, en el evento que sobre discapacitados se realizó en Pto. Maldonado. Y en los próximos días se hará entrega de 02 sillas adicionales, atendiendo así a ciudadanos de escasos recursos de la Región.